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大家好，如果您还对在股市有自信如事吗不太了解，没有关系，今天就由本站为大
家分享在股市有自信如事吗的知识，包括在股市有自信如事吗英文的问题都会给大
家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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如何培养自己在股市交易中的信心？

要培养在股市操作上的信心，我认为主要有以下两点：

一，对趋势的准确把握，帮助自己建立信心。一个投资者主要是能准确判断趋势，
无论是大趋势或者局部小趋势，一旦形成就不会短时间改变。趋势是线形运动，具
有相对的稳定性，外部因素只能起到短暂的影响，而不能从根本上改变其运动方向
。比如，美国股市现在有跌破重要技术位的可能，一旦趋势形成，长期调整则不可
避免。而大A股从来都是怕美股，这次也会跟着美股一同进入长期调整吗？我认为
这次不见得。因为美股的趋势是由上而下，而A股的大趋势是由下而上，趋势不同
，结果必然不同。

短线和短炒，捕捉的是相对的小趋势，短时间的趋势，也是趋势，不能认为小趋势
就没有稳定性，会象心电图一样忽上忽下，不会。比如，这次抓反弹，中、长线的
趋势信号并未出现，当然不是出手时机。但对短线客来说，确是绝佳机会。因为30
分时中轨占领并拐头向上，60分时中阳占领中轨，中阳占领中轨属强占领，一旦下
周一站住，分时两极下压线消失，下跌趋势将发生改变，反弹确立。

所以，明确趋势，捕捉趋势，就能帮我们建立信心。

二，正确的技术分析，能帮助我们建立操作的信心。我始终跟我的朋友们说，在股
市，不管是选股也好，进场、撤仓也好，一定要给自己一个理由，这个理由一定是
技术分析的理由，而不是其它。比如，对于别人推荐的个股，一定要做基本面的分
析及技术面的测定，而后者更重要。基本面再好，如果技术测定，它正处于阶段性
高位，正形成赶顶，你要进了，正好轮你站岗放哨。即使是短抄概念股，难道可以
不做量能分析判断吗？难道可以无视顶部趋势改变信号吗？显然不能。

建仓、撤仓都需依据技术指标的分析和判断，左侧交易者更需技术分析的精准。有
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了自己的技术分析系统，你还怕什么？失败是需要你总结提高，更进一层楼。而不
是沮丧，更不是抛弃。

我很佩服一些人炒股，他们只信消息面，政策面，一天到晚东打听西打听，所有的
信息翻了一遍又一遍，这样的炒股那有不担心的，买进了股，睡不着觉，卖出了股
，还是睡不着觉。有了担心，就会失去信心。

我坚信，把握了趋势，有了正确的技术分析，则一定越来越有信心，这是确定无疑
的。

很多牛人预测股市娓娓道来，都自信满满。为什么赚钱的人不多？

股市牛人有，我就见过很多真正靠股市赚到很多钱的人，但是这些人往往确不在公
共场合去预测股市，或者教人炒股。而真正那些每天预测股市，整天教人炒股的大
咖，要不就是不炒股，要不就是实际上也不怎么样，你看过几个大咖完全公开自己
的操作记录的，很少很少。

总结起来就是，真正的牛人，靠股市就能赚到很多的钱，完全没我欲望去惦记小散
户手上的三瓜两枣，所以不会露面，而那些天天预测和教人炒股的，说白了就是想
出名，赚那些想股市赚钱的韭菜的钱，明白了吧，为什么看不到真正的绝世高手。

另外补充一点，我本人已经炒股有14年了，虽说不是绝世高手，但是自认为也是
有所悟的，其实每个人的情况和资质都不一样，好比高考考大学，同样的科目不同
人基本不可能考一样，所以每个人要找到适合自己情况的投资方法，别人的再好，
不适合你也没用，说的直白点，股市的机会把握能力每个人都不同，别人能把握，
你并不一定。

有人说股市中的散户很相信指标，为什么？

最关键的原因，指标的门槛，最低。

很多人应该会说指标的各种好处等等，罗列出来，但是这里面最大的好处，却没有
人指出：

指标是最容易上手的，尤其对普通人来说。

不管是我们最简单的K线，再到KDJ，MACD等等，实际上的指标，大体就是两类
，一种是趋势性的指标，一种是波动性的指标。
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趋势性的指标，顾名思义，指标的涨跌，大体跟股价的涨跌相同，也就是说，再结
合“金叉死叉”，就可以粗略估计未来的趋势，是向上还是向下。

波动性的指标，则意味着偏离了平衡值的大小，也就是经常所说的超跌或者超涨，
原有的趋势可能发生逆转。

所有的指标，基本上都可以归为以上两种。

在单边市中，趋势性指标的指引作用更大；在相对区间整理市中，你用波动性的指
标，则更能实现“高抛低吸”。

按照笔者以上所述，指标岂不是相当好用？难怪散户相信指标呢。

但实际是，散户却大体赚不到多少钱。

也就是单纯依据这些指标，很难赚钱。

问题在哪呢？

指标你从后往前推，你可以发现已经走过的市场，指标是完全符合看起来的“买卖
点”；但你从现在推演未来，你会发现刚刚出现买入的信号，第二天可能就出现了
卖出信号，或者刚卖出，又出现了买入，你可能完全按照指标操作吗？

如果完全按照理论上的买卖点，实际上因为包含着亏损的交易，几次的操作你就会
信心全无甚至迷茫。

也就是说，指标可以适用于总结，但是很难适用于推测。

因为影响股价的因素太多了，这就是相当是“先有鸡还是先有蛋”的问题一样。

再加上，笔者开篇所述，指标是门槛最低的分析，谁都可以轻松上手，这么低的门
槛，必然导致准确率的下降，因为这是一个只有20%甚至更少人才赚钱的市场。

那么你应该怎么办？

在你已经熟悉各种指标操作之后，更多的精力，花在研究基本面，财务数据上面来
吧，因为财务数据，虽然对一些人来说不难，但对另一些散户而言，他们会用一句
“财务都是造假”的老生常谈的话，给自己不研究，找借口。
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现在，已经是一个价值投资的市场了。

财务数据越来越贴近真实，基本面的投资逻辑，越来越重要。

——以上，雪茄金融狗，做金融界的一股清流，更多投资案例与逻辑思考，敬请
关注！

你相信真的有高人在网上肯分享股市真经（炒股绝技）吗？

很多投资股票的人，心里都一直有一个疑惑，就是那些投资高手到底会不会把自己
的技术告诉别人。既然是能赚钱的好东西，那为什么要告诉别人呢.自己偷偷的赚钱
不就好了吗？

其实有这样的想法的人很正常，完全可以理解，在现实生活当中，人们都有一个高
度的共识，人都是自私的，绝不会轻易把自己最好的东西随便和别人分享。所以大
家才有了上面这个疑问。

我想告诉大家的是，有这种疑问的人你真的是想多了，股市真真好的技术其实早就
是公开的了，网上到处都是，最大的问题是你没有到达那个境界，根本就不知道什
么是好技术，什么是差技术。

投资股票新手做不好的真正原因就是不知道什么是好什么是坏，这就造成一个非常
严重的后果，真正的好技术摆在你面前的时候，你也不会有任何感觉，甚至会觉得
瞎扯。这才是投资最大的障碍。大家会觉得这个问题有些夸张，我想告诉你，真实
的情况就是这样。

你想弄明白高手讲的是什么，你就必须让自己成为高手，你不成为高手，就不可能
看懂别人讲什么。现实情况就是这么的尴尬。

我在这里送给那些真正想学好投资股票的人一句话，相信别人不如相信自己，只要
你认真学，就一定能学的会，网上什么样的资料都有，只要你肯花时间，都可以免
费得到。

支持的点个赞吧

欢迎留言评论

关于在股市有自信如事吗，在股市有自信如事吗英文的介绍到此结束，希望对大家
有所帮助。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

